



## **Jahresbericht 2017 der Präsidentin**

Das Vereinsjahr 2017 endet mit der Generalversammlung vom 21. März 2018.

Der Betrieb wurde im 2017 von den Hauptbetreuerinnen, Nadja Leuthold, Simone Stiefel, Conny Aeschbacher und Tanja Bärtschi geleitet.

In der Saison 2017, welche erstmals bereits am 1.4. startete, besuchten uns 225 verschiedene Kinder, viele besuchten den Robi mehrmals und somit kommen wir auf die stolze Zahl von 713 Besucher/innen auf die ganze Saison verteilt. Auch Erwachsene Personen durften wir begrüßen, diese zählten ende Saison 284 Personen.

### **Piratentag/Sommerplausch**

Der schon fast legendäre Piratentag wurde auch im 2017 durchgeführt. Das Angebot war innert Kürze ausgebucht. Wir durften einen super Tag bei heissem Wetter geniessen.

### **Neuzuzügeranlass/Fest „Embri für Alle“**

Der Robinsonspielplatz wurde von der Gemeinde angefragt, den Kaffee für den Neuzuzügeranlass zu organisieren was wir selbstverständlich gerne machten.

Wie bereits im 2016 durften wir auch im 2017 die „Kaffeestube“ am Embri für Alle führen. Die süssen und salzigen Gebäcke wurden von den Eltern der Schüler der Schuleinheit Ebnet zur Verfügung gestellt, der Kaffee und Tee wurde vom Robi organisiert. Es war ein gemütliches Fest welches jedes Jahr neue Besucher/innen anlockt. Gerne engagieren wir uns auch im 2019 wieder für das Fest.

### **Märtbeizli**

Auch letztes Jahr führte der Verein wieder das Märtbeizli am Wochenmarkt in Embrach. Trotz des eher schlechten Wetters besuchten uns viele Leute und liessen sich die Kürbissuppe und Würstli schmecken.

### **Kerzenziehen 22.11. – 25.11.2017**

Das traditionelle Kerzenziehen auf dem Robinsonspielplatz fand wie immer im November statt. Die Temperaturen waren etwas tiefer als im vergangenen Jahr, jedoch nicht ganz optimal. Es besuchten uns trotzdem viele kleine und grosse Kerzenzieher/innen.

### **Personelles**

Wie bereits im Bericht der Hauptbetreuerinnen erwähnt verliess Nadja das Team während der Sommerpause. Es freut mich sehr, dass Tanja, Simone und Conny sich bereit erklärt haben die Leitung im Dreierteam weiterzuführen.

### **Diverses**

Herr Greutmann vom Forstbetrieb Embrach nahm sich die Zeit um mit mir das Problem des abrutschenden Hanges anzuschauen. Er unterbreitete den Vorschlag, den Hang mit langhaltigen Holzpfosten zu stützen und das Gefälle wieder aufzufüllen. Wir nahmen den

Vorschlag dankend an und der Forstbetrieb führte die Arbeiten in kurzer Zeit aus. Wir bedanken uns herzlich für die Unterstützung.

Leider musste Herr Greutmann beim Besuch auf dem Robinsonspielplatz feststellen, dass sehr viele Eiben auf dem Platz stehen welche in absehbarer Zeit gefällt werden müssen. Einen genauen Termin haben wir noch nicht erhalten.

Unsere drei Hauptbetreuerinnen ermöglichten den Klassen vom Schulhaus Ebnet, einige Morgen auf dem Robinsonspielplatz zu verbringen da zurzeit keine Turnhallen zur Verfügung stehen und so doch eine gewisse Abwechslung/Bewegung in den Schulalltag kommt. Speziell möchte ich erwähnen, dass die drei Frauen dies ohne abgesprochenes Entgelt möglich machen. Ich hoffe die Schulpflege nimmt dieses grosse Engagement zur Kenntnis und würdigt es wenn möglich mit einem kleinen Dankeschön an die drei Frauen.

Wir konnten im 2017 einige „Baustellen“ beheben. Die Wände beim Werkzeughaus wurden ersetzt, instabile Hütten abgebrochen und der Kampf gegen die Brombeeren wurde wieder aufgenommen. Selbstverständlich gibt es aber wieder neue Dinge die erledigt werden müssen.

- Die Toilette hat irgendwo ein Leck das gefunden und gestopft werden muss.
- Weitere instabile Hütten müssen abgebrochen werden
- Der heruntergedrückte Zaun auf dem oberen Boden ist noch pendent.

Die Arbeiten gehen uns auch im 2018 nicht aus, wir bleiben am Ball/Werkzeug....

## **Präsidentin**

Der Robinsonspielplatz ist noch immer mein „grosses Baby“ welches mir sehr am Herzen liegt. Die vielen Stunden die ich ausserhalb der Öffnungszeiten auf dem Platz mit Instandhaltungsarbeiten verbringe sind zu einem festen Hobby geworden und ich möchte dieses nicht missen. Nichts desto trotz versuche ich mich in absehbarer Zeit wieder in meinen erlernten Beruf einzufügen und werde so unweigerlich weniger Zeit für den Robinsonspielplatz haben. Ob und wie ich das Präsidium des Vereins weiterleiten kann werde ich zu gegebener Zeit entscheiden. Ausser Frage steht, dass der Robinsonspielplatz das Jahr 2018 mit mir durchlaufen wird. Ich freue mich auf das Oberdorffest wo wir wieder mit unserer Sirupbar präsent sein werden.

Ein Dankeschön an meine Vorstandskolleginnen, die Hauptbetreuerinnen und die zahlreichen Helfer und Helferinnen welche uns die ganze Saison tatkräftig unterstützt haben.

## **Verdankungen**

Der Vorstand bedankt sich bei folgenden Personen und Institutionen ganz herzlich

- Allen Hauptbetreuerinnen
- Allen freiwilligen HelferInnen
- Mitglieder
- Gönnern und Spender
- Der Gemeinde Embrach
- Forst-und Werke Embrach

Embrach, 08.02.2018

Die Präsidentin: Jeanette Fischer \_\_\_\_\_